
～ロータリー親睦活動月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」第1838回例会
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会長挨拶 稲葉　徹会長

2018年6月28日（木）  雨  第46回 下期納会　於：か茂免

会員65名　出席51名  （出席計算人数48名）
6月21日は補填により96.5％出席率　87.9％

出席報告 田中宏出席委員長

　皆さん、こんばんは。本日は今年度最終例会「下期納
会」です。残り2日で今年度も終わりとなりますが、6月
30日は1年のちょうど半分にあたる節目となります。6月
30日には全国で半年分の厄や穢れを落として身を清
め、茅草を束ねた茅の輪をくぐって、残りの半年の無事
を祈願する夏越の祓えが行われます。私もこの日に熱田
神宮へ参拝し会長としての1年の無事の御礼をしてきた
いと思っています。
　さて、この1年を振り返って私の本年度最後のご挨拶とさせていただきます。
神野ガバナーから「会長卓話に命をかけよ！」のプレッシャーを受けて始まった
昨年7月6日1793例会から始まり本日6月28日1838例会まで45回の例会
でした。なんとか1回も休まず全て出席できましたのも、これもひとえに健康面
で大きな病気もせずにこられたからだと、感謝しております。昨年7月に名古屋
瑞穂ロータリーの会長方針を「ロータリーの品格を高めよう」とし、10項目の
活動計画を実行してまいりました。具体的にみてみたいと思います。
　昨年7月には、名駅笹島ライブのストリングスホテルには親睦例会を行い、9
月は福岡西RCのお月見例会へ会員9名での参加、宮崎ガバナー補佐訪問、
10月には名古屋南RCと合同でガバナー訪問、WFF、11月に台北延平RC、福
岡西RCからの参加者も含め100名でボジョレーヌーボ例会、地区大会への
全員参加、12月にクリスマス家族例会、八勝館での上期納会を行いました。今
年下期には、1月の創立記念例会、2月に４RC合同例会、各務原の航空自衛隊
基地見学での職場例会、西名古屋分区IMへの例会参加、3月に台北延平
RC41周年記念例会、IDM例会で2016年規定審議会での制定案についての
討議、4月には蒲郡クラシックホテルでの春の家族会、森の防潮堤計画の最後
となる先代岩沼市千年希望の丘での植樹祭への参加ならびに当クラブ会員
育成のどんぐりの苗の植樹、5月にRAC、IACとの合同例会、そして6月の今回
の下期納会へとなったわけです。
　このようにあわただしく無我夢中での突き進んでまいりました。10項目の会
長方針の中でなんとか達成できた項目もあれば、残念ながら私の力不足で達
成できなかった項目もあります。会員増強純増2名の未達成、RI会長賞への挑
戦も最終的に達成できませんでした。まことに申し訳なく反省をしているところ
です。
　この一年間例会に休まず出席をし、なんとかやってこれましたのも、松井副
会長、大嶽幹事をはじめ役員・理事・委員会の委員長の皆様、そして会員の皆
様のご支援、ご協力の賜物と思っております。心から感謝申し上げます。本当に
ありがとうございました。次年度の平野会長、湯澤幹事、亀井副会長のご活躍
を願っております。最後に、この一年間何かと不行き届きなところも多くあった
かと思いますが、ロータリーの友情でお許しいただきたいと思います。一年間
本当にありがとうございました。
　 

稲葉　　徹さん
大嶽　達郎さん

岩本　成郎さん

松井　善則さん

森　　裕之さん
長谷川　隆さん

親睦活動委員会一同

田中　　宏さん

昨年7月より本日の下期納会まで一年間なんとかやってこれました。会員
の皆様のお蔭と心より御礼申し上げます。一年間ありがとうございました。

一年間大変お世話になりました。
稲葉会長、大嶽幹事、一年ごくろうさんでした。次年度の平野会長、湯澤信
雄幹事、一年よろしくお願いします。
本日はロータリーで云うと大晦日です。新年に向かって頑張りましょう。

堀さん、今日は会社の者がお世話になりました。ありがとうございました。

日本中サッカーで燃えています。頑張れ！！
稲葉会長、ようやく終りですね。お疲れ様でした！
会長、幹事、皆様、一年間、ご苦労様でした。

みなさまのおかげで楽しい1年になりました。ご協力ありがとうございまし
た。
皆さん、一年間ニコボックスにご協力いただき、誠にありがとうございまし
た。

村瀬俊高会場委員：司 会
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ニコボックス 田中宏ニコボックス委員長

　本日、大切な報告をさせて頂きます。名古屋瑞穂RCの社会奉仕環境保全
事業として、蛍に関する事業に取り組みました。その後、森の防潮堤プロジェ
クトを立ち上げました。このプロジェクトは6年強続き、名古屋瑞穂RCでも
最大のプロジェクトではないかと思っております。立ち上げから2年目、会員
の髙村博三さんと、髙村さんの会社の丸太運輸さんにベジファームをお借り
する事になりました。どんぐりの苗の夏場の水やりや草取り等、丸太運輸さん
のスタッフの皆さんに力をお借りし、瑞穂RCに大変な貢献をして頂きまし
た。それに伴い、今年度の社会奉仕委員会のメンバーと協議した結果、髙村
博三さん及び丸太運輸さんに対し、何かお礼が出来ないかと考え、理事会に
答申し、承認して頂きました。よって、本日、瑞穂RC稲葉会長から感謝状の贈
呈します。会長、よろしくお願いします。

委員会・同好会報告
社会奉仕委員会：市岡正蔵委員長

鈴木　雅登さん　長瀬憲八郎さん　渡邊喜代彦さん　鈴木　淑久さん
鈴木　健司さん　湯澤　信雄さん　伊藤　　豪さん　森　　恒夫さん

天野　正明さん

鳥山　政明さん　鈴木　伸一さん　岡村　達人さん　関谷　俊征さん
市岡　正蔵さん　八木沢幹夫さん　松田　浩孝さん　鈴木　圓三さん
安岡　克明さん　松波　恒彦さん　星野　一郎さん　中野　健二さん
野﨑　洋二さん　梅村　昌孝さん　鈴木　　実さん　本多　誠之さん
花井芳太朗さん　亀井　直人さん　鶴田　　浩さん　岩田　修司さん

　稲葉徹会長より、髙村博三さんに
感謝状とワインが送られました。 



牧野智繁さん

例会のご案内
■今週の卓話 7月5日(木)　

■次週の卓話 7月12日(木)

会長挨拶
平野好道
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■次々週行事

　皆さん、こんばんは。まずは稲葉会長、大嶽幹
事、ご苦労様でした。また役員、理事、委員会の皆
様もご苦労様でした。次年度から平野会長、亀井
副会長、湯澤伸雄幹事として新しい新年度を迎え
る事になります。これから会員の皆様のご健康と
ご多幸、そして名古屋瑞穂RCの益々の発展を祈
念して、乾杯！

挨拶：髙村博三さん

乾杯挨拶：八木沢幹夫直前会長

　物事を真剣に考えるのは当たり前の事ですが、人間が生きていく為には
気分転換が必要です。私の気分転換には、物を言わない植物の育成が最適
で、得意としております。その為、育苗に関しては以前から日常的に行ってい
たので手慣れていました。またなにかお役に立てる事があればお声掛けくだ
さい。ご配慮頂き、誠にありがとうございました。

　皆さん、大晦日の夜を楽しんで頂けたと思いますが、7月3日からまた新年が
始まります(笑)ので、よろしくお願いします。本当に
楽しい一時を十分時間を取り、美味しい食べ物を
食べて、飲んで、楽しんで頂いたと思います。新年に
なり、我々瑞穂RCが名古屋で一番のRCになる為
には、私は人数ではなく、中身が大事だと思ってい
ます。皆が一致団結して頑張っていきたいと思いま
すので、皆さんよろしくお願いします。簡単ですが、
ご挨拶とさせて頂きます。　

閉会挨拶：松井善則副会長

テ ー マ
会 員 卓 話

音楽家の日常について
声楽家　大久保亮さん
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テ ー マ
卓 話 者
7月19日(木) 第1回クラブフォーラム

（決算・予算・委員会方針）

幹事報告

懇親会

大嶽達郎幹事

次週7月5日（木）18：00から第1回クラブ奉仕協議会を割烹新みくしにて
行います。
・
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